
Noi predichiamo Cristo, potenza di Dio e sapienza di Dio. “1 Corinzi 1:24”
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2012 LA FINE DEL MONDO?

Secondo il Calendario Maya, l’attuale Età dell’Oro (la quinta), terminerà il 21 - 12 -  
2012. Le precedenti quattro Ere (dell’Acqua, Aria, Fuoco e Terra) sarebbero tutte 
terminate con degli immani sconvolgimenti ambientali.
Secondo vari ricercatori,  i cataclismi che caratterizzarono la fine delle Ere Maya 
furono causati da una inversione del campo magnetico terrestre, dovuto ad uno 
spostamento dell’asse del pianeta.
 La Terra infatti subirebbe periodicamente una variazione dell’inclinazione assiale 
rispetto  al  piano  dell’ellittica  del  sistema  solare.  Ciò  provocherebbe  scenari 
apocalittici.
Le  profezie  che  riguardano  la  fine  dell’umanità  sono  innumerevoli:  c’è  chi 
prevede fiamme e fuoco dal cielo, chi terremoti e catastrofi naturali, chi l'impatto 
di un meteorite, chi parla di guerre nucleari a cui la razza umana non sopravvivrà 
o quantomeno solo pochi meritevoli o “risvegliati”. 
Ciò che colpisce i lettori non sono le differenze tra le varie profezie, 
bensì le somiglianze. Avviene a volte infatti, che autori diversi, senza sapere nulla 
l’uno dell’altro appartenuti a epoche storiche diverse descrivano scene simili. 
I profeti erano considerati dei viaggiatori nel tempo, riuscivano ad andare avanti 
e dare uno sguardo a quello che sarebbe stato il destino 
(o uno dei probabili destini) della storia umana.
Diverse  profezie  divenute  famose  descrivono  una  sorta  di  catastrofe  che  si  
abbatterà sul pianeta e sarà preannunciata da tre giorni di buio su tutta la terra... 
Ma.....ciò che si  dice sul  tempo di  quando avvengano queste cose,  non lo sa 
nessuno e i tempi già descritti sono solo congetture umane che non hanno nulla di  
veritiero, perché.....
Vediamo  cosa dice la Bibbia sui tempi della fine…

1) Ma quanto a quel giorno e a quell'ora nessuno li sa, neppure gli angeli del 
cielo, neppure il Figlio, ma il Padre solo. “Matteo 24:36”

2) Perciò,  anche voi  siate  pronti;  perché,  nell'ora  che non pensate,  il  Figlio 
dell'uomo verrà. “Matteo 24:44”

3) Vegliate dunque, perché non sapete né il giorno né l'ora. “Matteo 25:13”

La Bibbia ci invita a riflettere ad ognuno di noi, che non bisogna fidarsi delle idee 
stranamente pazzesche di uomini o donne che fanno congetture sui tempi della 
fine. Poiché solo DIO conosce il giorno preciso nei minimi dettagli della fine che 
deve  accadere.  E  nel  frattempo,  bisogna approfittare  del  tempo  attuale  per 
convertirsi al Signore che è l'unico modo per scampare alla morte, sta scritto su 
DEUTERONOMIO 18:9-14 “Quando sarai entrato nel paese che il Signore, il tuo Dio, 
ti dà, non imparerai a imitare le pratiche abominevoli di quelle nazioni. Non si trovi 
in mezzo a te chi fa passare suo figlio o sua figlia per il fuoco, né chi esercita la 
divinazione, né astrologo, né chi predice il futuro, né mago, né incantatore, né chi 
consulta gli spiriti, né chi dice la fortuna, né negromante, perché il Signore detesta 
chiunque fa queste cose. 
A motivo di queste pratiche abominevoli, il Signore, il tuo Dio, sta per scacciare 
quelle nazioni dinanzi a te. Tu sarai integro verso il Signore Dio tuo; poiché quelle 
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nazioni,  che  tu  spodesterai,  danno ascolto  agli  astrologi  e  agli  indovini.  A  te, 
invece, il Signore, il tuo Dio, non lo permette.”
Invece su  LEVITICO 19:31 sta scritto: “Non rivolgetevi ai medium e ai maghi: non 
consultateli, per non contaminarvi per mezzo loro. Io sono il Signore, il vostro Dio.”

Allora, cosa aspettate? Credi in Gesù Cristo ora, o sarà troppo tardi per chiedere 
perdono.

Perché  è  venuto  il  gran  giorno  della  sua  ira.  Chi  può  resistere?  -  Nessuno. 
“Apocalisse 6:17”

Egli  pure berrà il  vino dell'ira di Dio versato puro nel calice della sua ira; e sarà 
tormentato  con  fuoco  e  zolfo  davanti  ai  santi  angeli  e  davanti  all'Agnello. 
“Apocalisse 14:10”

                                                                                    SARA FALSETTINI

------------------------------------------------------------------------------------

Un articolo su un convegno evangelico

A Pescara scopro i giovani che fanno missioni evangeliche nelle varie parti del mondo dove non 
conoscono affatto Gesù e c’è bisogno di evangelizzare poiché è scritto nella Bibbia:
“E questo vangelo del regno sarà predicato in tutto il mondo, affinché ne sia resa testimonianza a 
tutte le genti; allora verrà la fine.” Matteo 24:14

Sono giovani coraggiosi e ben disposti a tutto pur di annunziare a tutti la salvezza che Gesù offre e 
che tutti devono conoscere Gesù la sola e unica speranza di salvezza.

Gesú disse: "Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.” 
Giovanni 14:6

Nuove esperienze mi confermano ogni cosa riguardo ai  problemi dei  sordi,  sento raccontare le 
esperienze di alcuni sordi in particolare le molte difficoltà di "ascoltare" la parola di Dio e senza 
interprete "muoiono" spiritualmente.  Dio mio,  Dio mio… tutto ciò ricorda me stesso… quando 
cerco di ascoltare la parola di Dio e non ci riesco perché i miei uditi me lo impediscono ed ero tanto  
triste seppur leggendo la Bibbia che è servito a qualcosa ma moltissimi sordi non sanno l’Italiano e 
non  riescono  neppure  a  comprendere,  troppo  difficile  per  i  sordi  e  preferiscono  nella  loro 
madrelingua dei segni (LIS). Se io conosco bene l’italiano e comprendo leggendo la Bibbia seppur 
non riuscendo a sentire con le mie orecchie figuratevi i sordi che hanno i problemi ancora molto più 
grande e quindi MOLTA difficoltà non soltanto ascoltando la parola di Dio ma anche leggendo la 
Bibbia… ve lo dico per esperienza. Quando lessi un versetto “mentre ci viene detto: "Oggi, se udite  
la sua voce, non indurite i vostri cuori, come nel giorno della ribellione". A quel punto mi esclamai 
e dissi: “SIGNORE FAMMI UDIRE LA TUA VOCE, APRIMI LE ORECCHIE E FAMMI UDIRE 
LA TUA VOCE E NON È IL MIO CUORE INDURITO MA LE MIE DURE ORECCHIE, SONO 
SORDO, COME FACCIO???”, pregai anche in chiesa ma niente, non riesco a udire la parola di  
Dio… m’allontanai… ma ritornai in chiesa dopo le mie lunghe esperienze con il mondo dei sordi e 
con una lingua nuova, in LIS (Lingua Italiana dei Segni).



Purtroppo in chiesa non c’è nessuno che conosce LIS e io, personalmente, faccio fatica a crescere 
spiritualmente, perché ancora oggi non riesco a sentire neppure con tutta la mia volontà (a parte la  
scuola domenicale perché in quel caso il pastore è molto più vicino e riesco a sentire quasi tutto) ma 
il desiderio del mio cuore sono per gli altri sordi non ancora convertiti e NON POSSO fare nulla 
senza interpreti perché molti sordi si lamentavano chiedendo necessità di interpreti altrimenti, si 
sentono stranieri, si annoiano e si sviano facilmente e inoltre è scritto nella Bibbia (naturalmente so 
che intende il parlare in altre lingue con lo Spirito Santo che edifica se stesso ma voglio essere 
anche letterale)

”Cosí anche voi, se con la lingua non proferite un discorso comprensibile, come si capirà quello che 
dite?  Parlerete  al  vento.  Ci  sono  nel  mondo  non  so  quante  specie  di  linguaggi  e  nessun 
linguaggio è senza significato. Se quindi non comprendo il significato del linguaggio sarò uno 
straniero per chi parla, e chi parla sarà uno straniero per me. Cosí anche voi, poiché siete desiderosi 
di capacità spirituali, cercate di abbondarne per l'edificazione della chiesa. Perciò, chi parla in altra 
lingua preghi di poter interpretare; 1 Corinzi 14:9-13

I sordi vogliono “ascoltare” le nostre preghiere, le nostre testimonianze, i nostri cantici e la nostra 
evangelizzazione e senza interprete in LIS quasi nessun sordo riuscirà a “crescere”,  rimarranno 
sempre con la solita “scintilla” e non si riesce ad “accendersi” e Gesù VUOLE che TUTTI devono 
essere salvati e noi (sordi) non vogliamo sentirci stranieri nella propria chiesa.
Metteteci nei nostri panni e capirete ciò che proviamo ma bisogna essere sordo per capire…

Chiunque ha nel cuore di imparare LIS, DEVE avere amici sordi e comunicare sempre tra di loro 
come se vivesse davvero in Inghilterra e deve parlare per forza Inglese…perché non basta imparare 
soltanto e io stesso ci ho messo quasi 7 anni per imparare e ancora oggi ho molto da imparare,  
anche perché non sto sempre con loro…
Ho conosciuto  alcuni  interpreti  sia  della  ADI,  sia  delle  altre  chiese  evangeliche  Pentecostali  e 
soltanto una di loro interpreta veramente molto bene e, infatti, si esprime dettagliatamente e con 
naturalezza ed ha 10 anni di esperienza e inoltre sta sempre con i sordi e io, personalmente, mi 
meravigliai con gli occhi spalancati.
Perciò cari pastori, vi prego con la tristezza del mio cuore e con le mie lacrime, pregate per noi e 
conosceteci  meglio,  non  trascurateci  e  non  fraintendetevi  perché  la  LIS  è  una  lingua  che  si 
comunicano con le mani, con gli occhi, con il viso, col le labbra e con il movimento del corpo, certo 
i ciechi hanno l’ottimo udito perché non vedendo sentono dettagliatamente che gli udenti normali 
non riescono a sentire, sentono persino i loro turbamenti per cui la stessa cosa anche i sordi, non 
sentendo,  hanno  la  vista  molto  profonda  e  riescono  persino  a  leggere  i  loro  cuori  attraverso 
l’espressione del viso oppure attraverso gli occhi…
Vi chiedo con tutto  il  cuore di pregare per noi  sordi  e ci  mandi gli  interpreti  per tutta l’Italia, 
chiedete in tutte le chiese e prendetevi contatto a chi conosce LIS ed è URGENTE.
Dio vi benedica grandemente.

                                                                                                                      Articolo di un
                                                                                                            SORDO EVANGELICO
                                                                                                                        ANONIMO



La vera storia dell'8 marzo

La vera storia dell'8 marzo. «Spesso si fa coincidere l’otto marzo con l’incendio di una fabbrica di 
camicie di New York in cui morirono 146 persone, soprattutto giovani donne immigrate dall’Italia e 
dagli shtetl dell’Europa orientale. In realtà l’incendio avvenne il 25 marzo 1911, pochi giorni dopo 
la prima manifestazione internazionale delle donne, e i due fatti rimasero così collegati fra loro che 
li si associa entrambi all’Otto marzo. Il cimitero di Evergreen, al confine tra Brooklyn e i Queens,  
dove i Newyorkesi hanno eretto un monumento di pietra, un bassorilievo dedicato alle ultime sei 
vittime dell’incendio, mai identificate e sepolte in una bara comune a causa dello strazio dei corpi 
causato  dalle  fiamme.  
Dopo cento anni,  grazie  alla  dedizione di un ricercatore,  Michael  Hirsch,  le  vittime sono state 
identificate e, in occasione del centenario, il nome di ciascuna di esse è stato letto nella cerimonia  
di  commemorazione.» 

Come vedete, il domani non ci appartiene e questo accaduto ci mostra come la nostra vita può 
finire all'improvviso ed è importante correre adesso al Signore Gesù Cristo per ricevere il Suo 
perdono e la vita eterna. Così potremo diventare integri davanti a DIO. 

Deuteronomio 18:13 “Tu sarai integro verso il SIGNORE Dio tuo”

GIOVANNI 14:6 “Gesú gli disse: «Io sono la via, la verità e la vita; nessuno 
viene al Padre se non per mezzo di me.»”

                                                                   Samanta Vona
------------------------------------------------------------------------------------

 LA LEBBRA
La lebbra è una malattia infettiva e cronica che colpisce la pelle e i nervi periferici in 
vari  modi  anche  molto  invalidanti.  Si  è  ipotizzata  una  trasmissione  per  contatto 
cutaneo e per iniezioni con aghi contaminati. I pazienti affetti da lebbra eliminano 
bacilli  dalle  mucose  delle  vie  respiratorie  superiori.  Già  dopo  la  prima  dose  di 
rifampicina la carica infettante viene ridotta del 99,99%, sicchè i pazienti trattati non 
sono contagiosi. La lebbra è una malattia che colpisce bambini, donne e uomini. E' 
causa di emarginazione dalla società. Il termine “lebbroso” è un marchio considerato 
ancora  oggi  offensivo.  La  lebbra  ha  seminato  il  terrore  in  molti  contesti  sociali. 
Questa paura è ancora viva in molti paesi. La missione evangelica contro la lebbra è 
impegnata affinché questi  atteggiamenti  cessino.  Lavora con le persone affette da 
lebbra  è  impegnata  affinché  questi  atteggiamenti  cessino;  lavora  con  le  persone 
affette da lebbra per renderle in grado di superare gli  ostacoli  fisici,  sostentarsi  e 
cambiare le mentalità delle comunità in cui vivono.    

PER SAPERNE DI PIU':
www.missionelebbra.org

e-mail info@missionelebbra.org
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PER OFFERTE E DONAZIONI
c.c.p. N° 12278057

intestato a:
MECLL – Str Pieve S. Sebastiano 1/f

06134 Perugia
IBAN: IT39 P076 0114 4000 0001 2278 057

( MECLL = MISSIONE EVANGELICA CONTRO LA LEBBRA)

… Mentre Egli si trovava in una di quelle città ecco un uomo tutto coperto 
di lebbra, il quale veduto Gesù si gettò con la faccia a terra e lo pregò 
dicendo: “Signore se vuoi, tu puoi purificarmi”. Ed Egli stese la mano e lo 
toccò dicendo: “Lo voglio, sii purificato”.            LUCA 5:12-13

                                                                                               Vona Sara
------------------------------------------------------------------------------------

 APPUNTAMENTI:

CULTO: TUTTE LE DOMENICHE
ALLE ORE 10:00 PRESSO LA CHIESA

CRISTIANA EVANGELICA
CAP  53034 - COLLE VAL D'ELSA  (SIENA)

Tel: 0577/ 928706
-----------------------------------------------------

                                                      
Giornalino redatto da: Samanta Vona con la collaborazione di Sara Vona.

Per ricevere il giornalino, scrivete alla seguente e-mail: samantavona@libero.it

Per collaborare, scrivete alla seguente e-mail: samantavona@libero.it - oppure chiamate a 
Sara Vona telefonando al: 3890920839

DIO CI BENEDICA GRANDEMENTE
CELEBRATE L'ETERNO, POICHE' EGLI E' BUONO, PERCHE'

LA SUA BENIGNITA' DURA IN ETERNO.
-----------------------------------------------------------------

“Si udrà ancora il grido di gioia e il grido d'esultanza,
il canto dello sposo e il canto della sposa,

la voce di quelli che dicono:
'Celebrate il SIGNORE degli eserciti,

poiché il SIGNORE è buono, poiché la sua bontà dura per sempre',
e che portano offerte di ringraziamento

nella casa del SIGNORE.
Poiché io farò tornare i deportati nel paese, e lo ristabilirò com'era prima,

dice il SIGNORE.”

GEREMIA 33:11
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